



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première  
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

### Gazette des Campagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCATIÈRE, P. Q.

#### SOMMAIRE :

- Revue de la semaine* : Mandement de Son Eminence le Cardinal Taschereau annonçant qu'il remet l'administration du diocèse entre les mains de son coadjuteur Mgr Bégin. — L'exposition provinciale.  
*Causerie agricole* : L'œuvre de la colonisation ; nouvelle société de colonisation.  
*Sujets divers* : Alternance des récoltes. — Augmenter et améliorer le foin des mauvais prés. — Le choix des semences. — Le cheval.  
*Choses et autres* : Comptabilité agricole. — Défrichement d'une terre. — Améliorations dans la culture. — Nouvelle maladie de la pomme de terre.  
*Recette* : Arbres endommagés.

#### REVUE DE LA SEMAINE

##### MANDEMENT

POUR ANNONCER QUE L'ADMINISTRATION DU DIOCÈSE  
A ÉTÉ CONFIEE À MGR LE COADJUTEUR.

ELZEAR-ALEXANDRE TASCHEREAU, Cardinal Prêtre de la Sainte-Eglise Romaine, du titre de Sainte-Marie de la Victoire, par la Grâce de Dieu et du Siège Apostolique, Archevêque de Québec.

*Au Clergé Séculier et Régulier, aux Communautés Religieuses et à tous les Fidèles du Diocèse de Québec, Salut et Bénédiction en Notre-Seigneur.*

Dans notre mandement du 20 avril 1892, Nous avons le bonheur de vous annoncer que le Saint-Siège avait bien voulu Nous donner pour coadjuteur, avec future succession, l'illustrissime et révérendissime Louis-Nazaire Bégin, ci-devant évêque de Chicoutimi. Après vous avoir fait part de la joie que Nous causait cet heureux événement, Nous autorisons Notre digne coadjuteur à faire quand et comme il lui plairait, tout ce qu'il jugerait plus convenable au bien de notre sainte Religion et à l'édification de vos âmes.

Par mesure de prudence, Nos Très Chers Frères, Nous avons cru devoir de nouveau, et d'une manière encore plus explicite, faire connaître Notre volonté à ce sujet. C'est pourquoi, Nous vous informons que par nos lettres datées de ce jour, Nous avons nommé Mgr Louis-Nazaire Bégin, archevêque de Cyrène, Notre Coadjuteur, ADMINISTRATEUR du diocèse de Québec, tant pour le spirituel que pour le temporel, sans aucune restriction de Notre part.

Sera le présent mandement lu et publié le premier dimanche après sa réception, au prône de toutes les